



Haryanto Tiara Budiman

Calon Direktur

Warga Negara Indonesia, 51 tahun, berdomisili di Indonesia.

Perjalanan Karir :

Haryanto memulai karirnya di McKinsey & Company, perusahaan konsultan manajemen global (1996 – 2006) dengan jabatan terakhir sebagai *Associate Partner* dan sebagai Direktur PT McKinsey Indonesia. Sejak Oktober 2006 sampai Desember 2011, beliau bekerja di PT Bank Mandiri (Persero), Tbk sebagai *Senior Executive Vice President and Head of Change Management Office*.

Lebih dari 8 tahun sejak Januari 2012 sampai dengan baru-baru ini beliau menjabat sebagai *Managing Director & Senior Country Officer (Chief Executive)* J.P. Morgan Indonesia.

Beliau juga ditunjuk sebagai Ketua Umum Ikatan Bankir Indonesia (IBI) untuk periode masa jabatan 4 tahun terhitung sejak Juni 2019 sampai dengan Mei 2023.

Riwayat Pendidikan :

Meraih gelar *Bachelor of Science* dari Texas A&M University, *Master of Science* dari Virginia Polytechnic Institute & State University (Virginia Tech), dan *Doctor of Philosophy (Ph.D.)* dari Massachusetts Institute of Technology (MIT) di Amerika Serikat.



Gregory Hendra Lembong

Calon Direktur

Warga Negara Indonesia, berusia 48 tahun, berdomisili di Indonesia.

Perjalanan Karir :

Hendra memiliki pengalaman perbankan di Indonesia dan di luar negeri lebih dari 25 tahun. Sebelum bergabung dengan BCA, beliau memulai karirnya di CITIBANK sejak tahun 1994 sampai dengan 2009 dengan memegang berbagai peran di bidang strategi dan produk di Asia dan Eropa, sebagai *Global COO & Head of Business Development* di Deutsche Bank London (2009-2010), sebagai *Managing Director* di JP Morgan Asia Pacific di Singapura (2010-2013).

Sejak Agustus tahun 2013 beliau bekerja di PT Bank CIMB Niaga Tbk dengan berbagai posisi antara lain, sebagai *Chief of Transaction Banking* (Agustus 2013 sampai dengan Desember 2018); *CEO of Transaction Banking*, CIMB Group (Juli 2016 sampai dengan Desember 2018) dan *Chief Fintech Officer*, CIMB Group (Juni 2018 sampai dengan Desember 2018). Sejak bulan Januari tahun 2019 beliau ditunjuk sebagai *Chief Transformation Officer* yang memimpin Program Transformasi & Strategi untuk seluruh unit atau fungsi di PT Bank CIMB Niaga Tbk.

Riwayat Pendidikan :

Beliau meraih gelar *Bachelor in Chemical Engineering* dari University of Washington, Amerika Serikat, *Master in Engineering-Economic Systems* dari Stanford University, Amerika Serikat.